

Origen de su docencia

Bueno, yo lo tuve siempre muy claro, es decir, ya entré como alumna interna en Histología y Anatomía Patológica en la Facultad de Veterinaria de León, donde yo estudié, y ya entré en 2º de carrera, como alumna interna. Y ya empecé a tomar contacto en lo que era la Histología primero, después la Anatomía Patológica y empezaba a colaborar con los profesores ya en las Prácticas, a ayudarles, y fue algo que siempre me gustó, lo tuve siempre muy claro. Me gustaba el microscopio y me gustaba la docencia, y entonces, pues me lancé.